



GARROTADA

Ce jour, 20 avril 2023, la première Formation Spécialisée (FS) de service 66 devait se tenir, c'est l'instance qui remplace les CHSCT; devait ? Et oui, l'intersyndicale a boycotté cette première convocation.

Nous avons fait parvenir la déclaration suivante au directeur, juste avant l'ouverture de la réunion.



Déclaration Préalable au boycott de la FS de service 66 du 20 avril 2023

Le mépris total affiché par ce gouvernement nous pousse à boycotter cette 1ere FS de service, en effet que ferons-nous pour aider nos collègues qui seront contraint de travailler deux ans de plus ? Nous leur paierons des déambulateurs pliants pour améliorer leurs conditions de travail ? Idée risible en brigade mais malheureusement pas si éloignée de la réalité du terrain. A défaut, ce sont des changements de branches forcés pour inaptitudes qui vont augmenter, des agents surveillances qui vont basculer en bureau sans maîtrise de cette réglementation-là. Le conseil constitutionnel qui a fini par valider cette réforme injuste et injustifiée est également celui-là même qui met à mal l'article 60 et par conséquent l'ensemble de la douane... Là encore de grandes souffrances sont à venir. Les sujets de colère sont nombreux, nous ne les citerons pas ici, mais il suffit de relire la déclaration liminaire au dernier CSA.

Un bon douanier est avant tout un être humain en bonne forme physique et mentale. Au rythme où va le mépris et l'ingratitude, il y en aura de moins en moins. La fonction publique est de moins en moins attractive ? On se demande bien pourquoi !!!

Monsieur le Président vous n'êtes à ce jour, qu'un maillon de la chaîne sans pouvoir décisif national, mais vous serez aussi impacté quand vos effectifs seront en telle souffrance au travail qu'ils ne seront plus du tout en état de travailler. Que ferez-vous alors ?

Les représentants CGT en FS de service 66

MOURROUX Marie, COEFFARD Christelle,
CHAMPOUSSIN Jessica, DENJEAN Patrice

snad-cgt-perpignan@douane.finances.gouv.fr

cgt



la cgt



la cgt

